



Cross du collège (juin 2024)

publié le 17/06/2024

Une date inédite avec une course inédite !

Initialement prévu en début d'année, le cross du collège de l'Argentor avait dû être reporté. Attendu par de nombreux élèves, il a bien eu lieu ce vendredi 7 juin 2024 sous une météo idéale. Cette attente, relativement longue, aura permis la réflexion et l'instauration d'une **nouveauté** : une **course adultes** pour clôturer l'après-midi.

Avant celle-ci, 4 courses étaient au programme commençant ainsi par les **benjamines (1900m)** puis les **benjamins (2100m)** où élèves de **6ème et 5ème** étaient associés aux **CM1 et CM2 de l'école élémentaire de Champagne-Mouton**. Ensuite, le départ de la course des **minimes filles (2100m)** puis celui des **minimes garçons (2200m)** ont été donnés autour du stade de football.

Au total, **129 élèves** ont pris le départ des différentes courses. À l'issue de celles-ci, l'immanquable remise des récompenses a permis de médailler les 3 premières et premiers élèves de chaque course.

Enfin, aux alentours de 16h00, la **course adultes** était lancée avec un peloton de **30 coureurs** et devant des spectateurs venus en nombre. Un moment sportif et convivial autour du **mythique et indémodable cross du collège de l'Argentor** rappelant quelques souvenirs aux coureurs. Parmi eux, des **anciens élèves (14)**, des **parents d'élèves**, des **personnels de l'établissement** et également, des coureurs représentant **pompiers, footballeurs et élus de la commune**.

Un grand merci à l'ensemble des protagonistes pour la réussite de cet évènement.

Le rendez-vous est pris pour l'année prochaine !

Portfolio



Document joint

[cross_du_college_de_l_argentor_juin_2024_-_resultats_complets](#) (PDF de 831.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.